

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Berkomunikasi dalam Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Aug 27, 2023 - 14:13



*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Berkomunikasi dalam Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"*

*Sukabumi, 27 Agustus 2023* – Sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, yang berada di wilayah hukum Polsek Nyalindung, melakukan kegiatan sambang warga serta memberikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 27 Agustus 2023, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai, di Kampung Lembur Sawah, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat yang dilaksanakan, Bhabinkamtibmas turut menerapkan program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang diberi nama "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" sebagai acuan utama. Program ini mengusung prinsip-prinsip seperti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam konteks ini, Bhabinkamtibmas berperan sebagai jembatan komunikasi antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas melakukan sambang warga, mendekati masyarakat, dan menyampaikan pesan-pesan yang penting terkait keamanan dan ketertiban. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menerima berbagai bentuk curhatan, saran, serta masukan dari warga masyarakat Desa Cisitu. Ini merupakan langkah nyata dalam mewujudkan komunikasi dua arah yang efektif antara kepolisian dan warga.

"Program "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" ini memberikan ruang bagi masyarakat untuk berbicara, berbagi, dan mengungkapkan pandangan mereka. Kami berkomitmen untuk mendengarkan dengan empati dan memberikan solusi yang tepat," ungkap Bhabinkamtibmas Desa Cisitu.

Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat semakin terjalin kuat. Masyarakat dapat merasakan peran nyata aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan menerima kontribusi positif dari berbagai saran serta curhatan yang disampaikan.

Kepolisian Polsek Nyalindung terus berupaya membangun ikatan yang kokoh dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan saling percaya. Kegiatan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" merupakan langkah maju dalam mewujudkan komunikasi yang lebih efektif dan memberikan dampak positif bagi kehidupan masyarakat Desa Cisitu.